



# Grand Final Muli Mekhanai Lampung Utara

Chandra Saputra - [LAMPURA.INFORMAN.ID](http://LAMPURA.INFORMAN.ID)

Jul 30, 2023 - 16:03



*foto tim*

KOTABUMI -- Bupati Lampung Utara diwakili Asisten II bidang Perekonomian dan Pembangunan Drs. Ahmad Alamsyah, M.M., menghadiri Grand Final Pemilihan Muli Mekhanai Kabupaten Lampung Utara Tahun 2023. Acara berlangsung di Gedung Korpri, Kotabumi, Rabu (05/07/2023).

Dalam sambutannya, Asisten II menjelaskan bahwa sebagaimana diketahui pemilihan muli mekhanai ini tentu memiliki makna yang sangat penting dan

strategis, karena pemenang muli mekhanai yang terpilih akan mewakili Kabupaten Lampung Utara dalam ajang serupa di tingkat Provinsi Lampung, dan sekaligus akan menjadi duta pariwisata yang akan memperkenalkan dan mempromosikan Kabupaten Lampung Utara beserta potensi yang dimiliki secara lebih luas.

"Sebagai Kepala Daerah, saya sangat mendukung dan memberikan apresiasi kepada semua pihak, terutama kepada Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Lampung Utara yang telah mengagendakan ajang ini. Kegiatan seperti ini harus benar-benar dikelola secara baik, bukan hanya sekedar menjadi agenda seremonial saja, tetapi diharapkan melalui event ini akan melahirkan para generasi muda yang handal dan berprestasi, terutama promosi destinasi wisata Lampung Utara," ujar Asisten II membacakan sambutan tertulis Bupati Lampung Utara.

Dengan terpilihnya muli mekhanai ini, sambung Asisten II, maka kepada yang terpilih akan mengemban tugas untuk turut memajukan program pemerintah di bidang kepariwisataan. Tentunya, modal pengetahuan kepariwisataan harus dikuasai sepenuhnya, dengan ditambah pengetahuan lain sebagai penunjangnya, seperti penguasaan bahasa internasional dan bahasa lainnya sebagai penunjang untuk dapat menyampaikan informasi terhadap dunia kepariwisataan.

Karena itu, muli mekhanai ini tidak boleh hanya mengandalkan cantik dan tampan saja, tetapi juga dituntut harus smart, cerdas dan tanggap, tidak boleh terlihat bingung saat memberikan informasi.

Untuk itulah, melalui ajang muli mekhanai ini tentunya diharapkan dapat mencetak muli mekhanai yang betul-betul unggul dan dapat dibanggakan oleh seluruh masyarakat Lampung Utara.

"Mari kita bersama memajukan bidang pariwisata dan budaya daerah, dengan tetap menjaga kerukunan dan kedamaian, menjaga persatuan dan kesatuan, agar Kabupaten Lampung Utara senantiasa dalam kondisi yang aman, agamis, maju dan sejahtera," tandas Asisten II.

(Dkpl/CN).